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◎ 安全大会について

◎ 大阪市ＰＣＢ廃棄物処理事業監視委員会の開催について

◎ ＰＣＢ廃棄物処理事業検討委員会大阪事業部会の開催について

◎ ＰＣＢ廃棄物の受入状況について

◎ 定期点検の状況について

　大 阪 Ｐ Ｃ Ｂ 廃 棄 物 処 理 事 業 だ よ り  （Ｎｏ.１５）　

平成２０年　９月

安全で確実なPCB廃棄物の処理を行うため、８月から９月にかけて約１ヵ月間、処理施設の機器

性能及び信頼性を確保するために定期点検を実施しました。これらは、機器の分解点検・洗浄・清

掃及び活性炭の交換等を行うものです。今後は、１２月～１月に小規模点検を予定しています。

（なおＰＣＢ廃棄物は、定期点検のため７月１６日～９月１０日は受入しておりません。）

　ＰＣＢ廃棄物の受入状況は平成１８年１０月から平成２０年８月末現在で、トランス類が５０５台、

コンデンサ類は７，９３３台、ＰＣＢ油が１２５缶です。これは大阪市内で保管中のＰＣＢ廃棄物に対

して、トランス類が約３９％、コンデンサ類が約７１％となります。

（対早期登録等データ比）

７月１１日、此花区民ホールにおいて、第１２回大阪市

ＰＣＢ廃棄物処理事業監視委員会（大阪市主催、委員長

福永 勲 大阪人間科学大学教授）が開催され、弊社から

事業の進捗状況、環境モニタリング調査、今後のＰＣＢ廃

棄物搬入計画等についてご説明しました。

各委員から貴重なご意見をいただき、それらを踏まえて

今後とも安全・確実に処理事業を進めてまいります。

毎月初めに、PCB廃棄物の安全確実な処理

を確保するために所員全員が出席して安全大

会を実施しています。７月の安全大会では弊

社社長の宮坂より運転会社に対して無事故・

無災害で安全・確実に処理を行ったことにつ

いて感謝状を授与しました。最後に、所員全

員による指差唱和により安全操業を誓いまし

た。

７月８日、PCB廃棄物処理事業検討委員会大阪事業部会

（JESCO主催、主査 酒井 伸一 京都大学環境保全セン

ター教授）をホテルグランヴィア大阪で開催いたしました。今

回の事業部会においては、「大阪PCB廃棄物処理施設の操業

状況について」をご報告しました。各委員の方々から、環境モ

ニタリング結果に関して技術的・専門的なご意見をいただき、

今後とも安全・確実な処理に反映してまいります。

感謝状授与(左)と祝辞(右上)，指差唱和(右下)



◎ 保管事業者説明会の開催について

◎ 施設見学について

◎ 安全教育について

◎ 環境に配慮した屋上庭園について
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　☆大阪ＰＣＢ廃棄物処理施設見学方法☆
　 弊社のホームページを参照または総務課へご連絡下さい。
　・自由見学・１階情報公開ルーム（月～金曜日の午前１０時から午後４時まで）
　・予約見学・１階情報公開ルーム、見学者ホールなど
　　　　　　　毎週火、木曜日（午前１０時から・午後２時から）
　【問い合わせ】　日本環境安全事業（株）大阪事業所
　　　　　　　　　ＴＥＬ：０６－６４６８－０５７５
　　　　　　　　　ホームページ：http://www.jesconet.co.jp

　

洲男（しまお）

　　 ☆べん蔵☆

舞子（まいこ）

　

☆編集後記☆

西棟４階の見学ロビーから屋上庭園がご覧いただけ

ます。

この庭園は、予め貯留した雨水を植物に灌水するた

めの散水用ポンプの電源として、園内に設置した太陽

光パネルで発電した電気を使用しています。

（発電能力　１．５キロワット／時）

自然エネルギーである太陽光や雨水を有効利用して

環境負荷を軽減しています。

② ④

操業を開始してからまもなく２年が経過しますが、その間、大阪市内に保

管されているＰＣＢ廃棄物をおおむね順調に先行処理してきました。今後は

大阪市域外からのＰＣＢ廃棄物を受入れますが、夏期に実施した定期点検に

より処理性能を維持しながら所員全員が安全操業に努めてまいります。

平成１８年１０月に施設見学を開始してから約２年となります

が、今年８月末現在で７９８団体（５，８６１名）と多数の方に

見学いただきました。７月２４日にはＪＩＣＡ海外研修生が研修

の一環として熱心に見学されました。

安全教育は、毎月テーマを変えて実施しており、８月２９日に

は「酸欠災害について」をテーマに行いました。弊社は環境・安

全衛生管理計画（毎月策定）に基づき、所員一丸となり環境・安

全衛生管理活動に取り組んでいます。

説明会(左)と個別相談会(右)

本年１１月より広域処理を開始することから、7月～８

月で北大阪地域における説明会を順次開催し、豊能地区、

三島地区、北河内地区で合計１２５事業者（１５１名）に

ご参加いただきました。処理手続き・中小企業助成の申請

手続き等の説明及び個別相談を行い、適正処理推進に向け

た取り組みを行っています。今後、随時説明会を拡大して

いき、処理を進める予定です。


